



HABITAT IMMOBILIER

**4 Pièces**

**107 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84948300**

**619 000 €**

**Eyragues**

Maison à vendre (13630)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Sous offre d'achat ! Dans un joli quartier résidentiel d'Eyragues, à seulement 700 Mètres du centre-village et en lisière de jolis espaces naturels, nous vous proposons à la vente cette villa de plain-pied, construite en 2007 sur un terrain de 1200m2 avec piscine et Dépendance. Elle offre une grande pièce de vie avec cuisine équipée ouverte, cheminé et baie vitré ouvrant sur une belle terrasse ombragé, puis 3 chambres, 2 salles d'eau et 2 wc. Le grand garage de 25m2 est aujourd'hui scindé en 3 espaces de stockage et buanderie. La Dépendance de 20m2, face à la piscine, pourra être aménagé selon ...

In a pretty residential area of Eyragues, just 700 meters from the village center and on the edge of beautiful natural areas, we offer for sale this villa on one level, built in 2007 on a plot of 1200m2 with pool and outbuilding. It offers a large living room with open kitchen, fireplace and bay window opening onto a beautiful shaded terrace, then 3 bedrooms, 2 bathrooms and 2 toilets. The large garage of 25m2 is today divided into 3 storage spaces and laundry. The outbuilding of 20m2, facing the pool, can be arranged according to your projects. The house is very functional, in perfect condition ...

**HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE**

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

